

「東京に新しい学校をつくる会」 初イベント終了報告

第308号 2023年1月23日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談や
ご要望に応えるコンシェルジュがいる
ように、保育においても様々な
ご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=
ミマモルジュとして、保育に関する
ご要望にお応えしていけるよう
活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

「みんなで考える“新しい学校”」

本誌、第305号でお知らせしました「東京に新しい学校をつくる会」初イベントが無事終了しました。

当日は、合計250名を超える方にご参加頂きました。

イベントでは、「夢みる小学校」の上映会、世田谷区桜丘中学校元校長の西郷孝彦様※の講演会、早稲田大学の山西教授、東京に新しい学校をつくる会の宮野様、西郷様による鼎談が行われました。

※校則や定期テストの廃止など、個性を伸ばす教育を推進

今回、カグヤは配信係りでイベントに携わらせて頂きました。

「夢みる小学校」で紹介される小学校・中学校の生徒たちの声や教師の皆さんの考え方は「見守る保育」に通じるものを感じました。また、ご講演頂いた西郷様からは「東京に新しい学校をつくる会」の活動を応援しますと熱いエールを頂きました！

西郷孝彦様の講演会、鼎談はYoutube Live 配信を行っており、下記から動画をご視聴頂けます！

ご興味のある方はお時間のある際にご視聴ください。

<https://www.youtube.com/watch?v=O8ZCG9ozk1A>

16:32～ご視聴ください。

また今後、学校の立ち上げに向けて、[軽井沢風越学園](#)の学校見学で訪れるかも??しれません。

子どもたちに必要な環境とは何か?の問いを持って、学校見学を行えた際には、こちらのメールマガジンで様子を配信できたらと考えています！

